DASH rencontre les élèves de l'école Madeleine-Brousseau

Le 8 mars 2021, les élèves de l'école Madeleine-Brousseau, ont fait connaissance avec le robot DASH, prêté en plusieurs exemplaires et pour la première fois par le Centre de services scolaire des Patriotes (dans le respect des mesures sanitaires en vigueur). Encadrés par une conseillère pédagogique du Service des ressources éducatives, Mme Marie-Claude Ricard, par leur technopédagogue, Mme Josée Monfils, et par leur enseignante titulaire, Mme Mary-Katherine Perry, les élèves du groupe 404 ont relevé des défis qui ont exigé une compréhension adéquate de la tâche, une utilisation appropriée des connaissances et des outils technologiques, ainsi que la mise en œuvre d'une démarche efficace. Ils ont découvert avec enthousiasme les joies de la robotique et s'informent déjà des suites qui seront données à ce projet. Bravo et merci à toutes les personnes impliquées dans cette initiative!









